



Eine Stunde mit Gott

Landeskirche lädt zur bayernweiten Aktion „Gottesdienst erleben“ ein

Andere zu etwas einladen, das einem selbst Kraft und Halt gibt – das ist der Grundgedanke der Aktion „Gottesdienst erleben“ am 22. September. Die evangelischen Kirchengemeinden in Bayern – und vor allem die Gemeindeglieder selbst – laden für diesen Sonntag Familienmitglieder, Freunde oder Bekannte dazu ein, mit in den Gottesdienst zu kommen.

„Back to Church“ heißt dieses Konzept, das in England entstanden ist und sich seit einigen Jahren auch in Deutschland zunehmender Beliebtheit erfreut. Dahinter steht die feste Überzeugung, dass diese eine Stunde mit Gott den Menschen guttut.

Das sieht auch Christian Kopp so: „Im Gottesdienst kann ich den Alltag hinter mir lassen, Gemeinschaft spüren und Kraft für die neue Woche tanken“, so der Landesbischof. „Ich lade alle sehr herzlich dazu ein, in einen der über tausend Gottesdienste zu kommen.“

So manche Kirchengemeinde hat sich für den Aktionstag etwas Besonderes einfallen lassen: In der Friedenskirche in Gaimersheim etwa ist ein Aperitif-Gottesdienst in lockerer Atmosphäre geplant, während die Nachbargemeinde Friedrichshofen auf Gospelmusik setzt. Und in Martinsheim versammelt sich die Gemeinde zu einem Mehrgenerationen-Gottesdienst auf einem Spielplatz, um nur drei Beispiele zu nennen.

Die Aktion findet heuer zum zweiten Mal in Bayern statt. Bereits Ende September 2023 lockte der „Back to church-Sunday“ viele neue Gesichter in die evangelischen Kirchen im Freistaat.

München, 17. September 2024
Silke Scheder, Stellv. Pressesprecherin

Unsere Pressemitteilungen finden Sie online im [Pressebereich auf bayern-evangelisch.de](http://www.bayern-evangelisch.de).